

Tres líderes en grupo élite del Capablanca de Ajedrez



La Habana, 4 may (JIT).- Tres triunfos, uno con sello cubano, dejó el inicio del grupo élite en el 56 Torneo Internacional de Ajedrez Capablanca in Memóriam 2023, con escenario en el Hotel Habana Libre.

El Salón de los Embajadores de la céntrica instalación turística mostraba el habitual “hervidero” que generan los primeros días de competencia. Unos buscaban sus puestos en las mesas, otros lucían expectantes en la delimitada área para el público, y en el espacio más tranquilo aguardaban los 10 involucrados en el apartado principal.

Sobre ese sitio se centraban las miradas, con especial interés en apreciar el desempeño de los cinco exponentes locales, entre quienes solo el avileño Luis Ernesto Quesada satisfizo a sus seguidores.

Movió las piezas blancas con destreza y se impuso al vigente campeón de la Isla, el villaclareño Elier Miranda, en 50 movidas de un Gambito de Dama. El duelo se resolvió en un final de caballo y torres, y propició el triple empate en la cima del recién comenzado evento.

El brasileño Alexandr Fier y el español Eduardo Iturrizaga también salieron airoso en la jornada, sometiendo a los anfitriones Carlos Daniel Albornoz y Omar Almeida, en ese orden.

El subcampeón nacional, Lelys Martínez, negoció la paz con el germano Svane Ramus y a similar desenlace llegaron el danés Jonas Bjerre y el indio Raunak Sadwani.

Este jueves se verán en duelo de invictos Fier y Luis Ernesto, mientras en las restantes mesas serán contrarios a Albornoz-Svane, Sadwani-Lelys, Almeida Bjerre y Elier-Iturrizaga.

ABIERTO CON POCAS SORPRESAS

En el apartado abierto, con 143 concursantes, la mayoría de los favoritos se impusieron sin muchos contratiempos. Fueron los casos del español José Cuenca, con piezas negras sobre el dominicano Víctor Méndez, y del colombiano Santiago Ávila con blancas ante el local Manuel Charón. El español Reinier Vázquez, campeón de esta llave en 2022, también inició con buen pie sobre el anfitrión Daniel Rodríguez.

Sin embargo, el chileno Rodrigo Vásquez no podrá descansar tranquilo la noche de hoy, pues apenas sacó unas tablas de su pulso con el mexicano Miguel Palma, un rival de menor rango. Similar sucedió entre el brasileño Renato Quintiliano y el español Miguel Ruiz.

Fueron esos los únicos resultados al margen de los pronósticos en las 10 primeras mesas del más nutrido de grupo del certamen.

En la convocatoria para jugadores sénior, en que mueven piezas los mayores de 60 años de edad, primó la combatividad, pues apenas se firmaron tres igualdades. Entre los ganadores estuvieron las grandes maestras cubanas Vivian Ramón y Zirka Frómeta, únicas mujeres en la justa.

Este jueves comenzará la acción para niños y jóvenes con una nueva versión del evento Buscando a Capablanca. Los salones del Pabellón Cuba acogerán los enfrentamientos entre jugadores separados por categorías que van desde los ocho a los 16 años de edad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/321611-tres-lideres-en-grupo-elite-del-capablanca-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba